



Bjoern Hoecke, chef de file régional du parti d'extrême droite Alternative pour l'Allemagne en Thuringe [RONNY HARTMANN/AFP VIA GETTY IMAGES]

‘Cette UE doit mourir pour que la véritable Europe puisse vivre’

- Josue Michels
- [11/08/2023](#)

L'Union européenne « doit mourir pour que la véritable Europe puisse vivre », a déclaré Björn Höcke, leader d'extrême droite du parti Alternative für Deutschland (AfD) de Thuringe, dans une interview le 29 juillet. Ses propos ont donné le ton de la conférence électorale européenne de son parti, qui s'est tenue le 6 août. Lors de cette conférence, les délégués de l'AfD ont qualifié l'UE de « projet en faillite » et ont appelé à « une fédération de nations européennes, une nouvelle communauté économique et d'intérêts européenne qui préserve la souveraineté des États membres ». Mais ce qui est le plus inquiétant, c'est la vision du parti quant au rôle de l'Allemagne dans cette « fédération de nations européennes ».

PT_FR

Lors de sa conférence annuelle, qui s'est tenue les 29 et 30 juillet, l'AfD a accueilli des orateurs issus de partis d'extrême droite de toute l'Europe. L'un d'entre eux a profondément inspiré Maximilian Krah, le principal candidat de l'AfD à la présidence de l'Union européenne. Il a encouragé les membres de son parti à imiter le « courage et la passion » de l'homme politique bulgare Kostadin Kostadinov, président du parti bulgare pro-russe baptisé Renaissance.

M. Kostadinov a affirmé que l'Allemagne avait été la « pierre angulaire de l'Europe pendant plus de 1000 ans ». Il a rappelé au public que la Bulgarie et l'Allemagne avaient été « alliées deux fois à la guerre », faisant référence aux deux guerres mondiales. Pourtant, il a déclaré qu'aujourd'hui, l'Allemagne se trouve « dans un état politique qui ne tient pas compte de son rôle et de son importance historiques ». Il a ensuite déclaré avec audace : « Il est grand temps que votre pays prenne la place qui lui revient en tant que grande puissance, et pas seulement en Europe ! » Selon *Spiegel Online*, le « murmure initial de la foule a été rapidement étouffé par les applaudissements, les rires et les cris » du *Jawohl*, ou « Oui, en effet ! »

Il s'agit peut-être de l'un des appels les plus directs à ce que l'Allemagne retrouve son ancien statut de puissance que nous ayons entendu depuis la Seconde Guerre mondiale—et l'appel a été lancé par une voix extérieure au pays.

Le lendemain, M. Krah a déclaré : « Hier nous avons entendu des discours formidables ici. Quand il s'agit de notre collègue bulgare [...] c'est le genre de courage et de passion dont nous avons besoin pour faire avancer les choses. » Il s'agit d'une réponse très typique de l'AfD lorsqu'il s'agit de surmonter les tabous du passé. Dès que quelqu'un de « courageux » brise le tabou, le reste du parti lui emboîte le pas.

Ce qui est remarquable, c'est que plus le parti se déplace vers la droite, plus sa popularité augmente. L'AfD est actuellement

le deuxième parti le plus populaire d'Allemagne et s'attaque désormais à l'Europe, avec une politique qui bénéficie d'un soutien à l'échelle européenne.

La demande de l'AfD de réhabiliter le rôle de l'Allemagne s'accompagne de la promesse de supprimer le système inutilement bureaucratique de l'UE et de préserver « la souveraineté des États membres ». Nombreux sont ceux qui ont accusé l'Allemagne de chercher à surréglementer les affaires des États membres. C'est en partie ce qui a conduit à la sortie de la Grande-Bretagne de l'UE. La Pologne et la Hongrie sont en conflit permanent avec l'UE pour ingérence dans leur souveraineté. L'ambassadeur hongrois au Vatican, Eduard Habsburg, écrit dans son livre *The Habsburg Way (La voie des Habsbourg)* : « Bruxelles ne devrait pas s'occuper de problèmes qui peuvent être résolus au niveau national. »

Dans une interview de 2014, le légendaire homme politique allemand Edmund Stoiber a exprimé un sentiment similaire, déclarant : « tout ne peut pas être réglementé, ni devrait l'être. » En 2019, M. Stoiber a expliqué pourquoi. Faisant référence à la déclaration du président français Emmanuel Macron selon laquelle l'Europe doit devenir une puissance mondiale, Stoiber a déclaré : « Nous devons construire des ponts *pour que tout le monde le souhaite* ».

En effet, les ambitions de l'Allemagne sont étroitement liées à toute l'Europe. Une superpuissance allemande signifierait une superpuissance européenne. Le rêve allemand de dominer le monde n'est pas mort, mais le chemin vers l'acceptation a été long et semé d'embûches. Or, petit à petit, ces obstacles ont été surmontés. L'AfD promet maintenant quelque chose qui pourrait amener d'autres nations européennes à se rallier à une Allemagne revivifiée.

De nombreuses prophéties bibliques décrivent l'empire mondial final comme un conglomérat de 10 nations, ou groupes de nations, gouvernées par 10 rois (Daniel 2 ; Apocalypse 17). Comme le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, l'explique dans « [Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant](#) », la Bible prophétise que l'Allemagne dominera ces nations. Feu Herbert W. Armstrong a proclamé ces prophéties pendant des décennies. Il a déclaré que ces prophéties conduiraient au retour de Jésus-Christ. Mais ses avertissements ont été rejetés.

L'essor de l'Allemagne semblait impossible après la Seconde Guerre mondiale. La Seconde Venue de Jésus-Christ semblait également trop fantastique. Mais aujourd'hui, l'Allemagne est de plus en plus à la tête d'une Europe unie ; son ascension se produit sous vos yeux. Se pourrait-il que le retour du Christ soit également imminent ? Les prophéties de la Bible sont bel et bien pour aujourd'hui ! Pour comprendre comment elles s'accomplissent, demandez un exemplaire gratuit de notre brochure [// avait raison](#). Lisez également l'article de M. Flurry intitulé « [Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant](#) ».